

Die Wintersaison ist eingeläutet!

mss. Eben noch war es schön warm, doch vor einer Woche haben die Sportschützen mit dem See-Buchs-Match die Outdoor-Saison im Schützenhaus Büelen endgültig eingewintert. Bei eisigem Biswind – die schwierigste Windlage in der Büelen – konnte der Meilemer Caspar Huber alle seine Konkurrenten aus dem Sportschützenverband am Zürichsee und dem Schützenbund Buchs AG hinter sich lassen.

Doch nun stehen wir bereits mitten in der Indoor-10m-Saison und wir können sagen, der Start ist gelungen. In der Mannschaftsmeisterschaft hat Feld-Meilen 1 bereits die ersten zwei ausgetragenen Begegnungen gewonnen, Feld-Meilen 2 eine von Zweien. Den Scheinwerfer soll hier aber für einmal auf die Züriliga gerichtet sein: In diesem Wettkampf besuchen sich Teams, die aus je drei Schützinnen oder Schützen bestehen. Die drei Teammitglieder sind gemäss einem Ranking, das aus den bisherigen Einsätzen in der Züriliga erstellt wird, auf die Position 1-3 gesetzt. Und dann stehen die beiden Einsen der Teams, die beiden Zweien und die beiden Dreien nebeneinander und versuchen, mit dem Gewinn ihres 40-Schuss-Programms gegen ihr Binom einen Punkt für ihr Team zu gewinnen. Ja richtig, ein Unentschieden gibt es nicht, herrscht nach 40 Schuss Punktgleichheit, so geht's im Einzelschuss weiter, bis der Sieger feststeht.

In der Züriliga hatte nun also Feld-Meilen 1 Dielsdorf 1 zu Besuch. Auf dem Programm standen die hochkarätigen Duelle zwischen Caspar Huber und Silvia Guignard, Thomas Hoche und Dominic Monzon sowie Stephan Martz und Renato Harlacher. Silvia startete mit 200 Punkten aus den ersten 20 Schuss und setzte Caspar bereits stark unter Druck, er verlor 3 Punkte. Im zweiten Teil des Wettkampfs konnte Caspar nochmals einen Punkt aufholen, doch der Sieg ging an Silvia, 398 zu 396! Dafür gingen die zwei weiteren Duelle an die Feld-Meilemer, Thomas gewann mit 393 gegen Dominic mit 380 und auch Stephan liess Renato von Beginn weg keine Chance, 394:386.



Züriliga-Begegnung Feld-Meilen 1 und Dielsdorf 1 in Meilen: v.l.n.r. Caspar, Silvia, Thomas, Dominic, Stephan und Renato

Auch das zweite Team war im Einsatz: Feld-Meilen 2 gastierte in Wetzikon. Einen spannenden Kampf lieferten sich auf Position 1 der Meilemer Pascal Ragettli und Michael Scherrer: Nach der ersten Passe war Pascal einen Punkt im Rückstand, nach 20 Schuss waren sie wieder gleich auf. Dann aber vermochte sich Michael nochmals zu steigern, so dass er dieses Duell mit 388:385 für Wetzikon entschied. Auf Position 2 hingegen war von Beginn die Meilemerin Manuela Gnägi voraus. Nach 10 Schuss hatte sie bereits einen Vorsprung von 6 Punkten und so ging es weiter, schlussendlich holte sie den Punkt für Meilen souverän mit 381:362. Auf Position 3 starteten Dirk Frauenberger und sein Wetziker Binom beide mit einer 92er-Passe. Nun aber legte Dirk einen fantastischen Lauf hin und schoss mit 98, 97, 99 weiter, es gab den klarsten Duell-Sieg des Abends mit 386:365. Und so sind die ersten beiden Züriliga-Begegnungen gewonnen, bis Ende der Saison warten zwei weitere. Wir warten gespannt auf die Fortsetzung: Kann Feld-Meilen 1 zum ersten Mal die Züriliga gewinnen? Direkt nach dem Wettkampf steht jedoch noch etwas anderes im Vordergrund: Auf die Spannung folgt traditionellerweise noch ein kleiner, gemeinsamer Imbiss und etwas Gemütlichkeit nach der Anspannung!



Dielsdorf 1 und Feld-Meilen 1 beim gemütlichen Beisammensein

Vollständige Ranglisten und vieles mehr finden Sie wie immer auf unserer Homepage (www.sportschuetzen-feld-meilen.ch).